
 VERBALE n.62 del 21/11//2017 

L’anno 2017 il giorno 21 del mese di novembre si è riunita, la terza Commissione 

Consiliare, presso villa Malfitano in via Dante, giusta convocazione del 30 ottobre 2017 

prot. n. 384/17 ed ulteriore modifica del 20/11/2017.  Alle ore 9,00 in prima convocazione  

non è presente alcun consigliere, si rinvia la seduta di un’ora. Alle ore 10,00 in seconda 

convocazione sono presenti i consiglieri: Caracausi, Ficarra e Meli. Presiede la seduta il 

presidente Caracausi che, assistito dalla segretaria, sig.ra Ornella Cuticchio, constata la 

presenza del numero legale in seconda convocazione e dichiara aperta la seduta. All’o.d.g. i 

seguenti punti: 1) trattazione problematiche in merito alle competenze della Commissione; 

2) varie ed eventuali.  Si dà atto che alle ore 10,15 entra la cons. Amella. Il presidente 

Caracausi passa alla trattazione del primo punto all’o.d.g. e ringrazia la dott.ssa Carollo, 

direttrice della fondazione Whitaker, per avere accolto l’invito e presenta alla stessa i 

componenti della Commissione. Il presidente Caracausi spiega il motivo dell’incontro, 

ovvero le segnalazioni pervenute dagli utenti, ed in particolare dei numerosi genitori per la 

chiusura al pubblico del parco della Villa. La Commissione, quindi, vorrebbe conoscere le 

motivazioni della chiusura della stessa, considerato l’accordo stipulato con il Comune per la 

gestione del parco, afferente gli aspetti relativi alla manutenzione straordinaria del verde e 

della custodia. Si dà atto che alle ore 10,40 entra il cons. Giaconia, che viene presentato alla 

dott.ssa Carollo. Prosegue la seduta e quest’ultima riferisce al presidente Caracausi che il 

Comune non ha rispettato gli accordi, in quanto il personale messo a disposizione 

dall’Amministrazione Comunale, ossia n. 2 giardinieri sono andati in pensione e mai 

sostituiti. Altresì, riferisce che la Regione ha ridotto i contributi e quindi è stato impossibile 

per la Fondazione assumere altro personale che potesse ricoprire i suddetti ruoli. Inoltre, la 

dott.ssa Carollo lamenta di non aver avuto l’opportunità di venire a conoscenza, 

preventivamente, dell’assenza del personale assegnato al sito, quando quest’ultimo è in 

malattia o in ferie, e riferisce che nelle ore pomeridiane la villa, priva di personale di 

custodia,  rimaneva in balia dei cittadini,  spesso poco rispettosi ed attenti del bene pubblico. 

A tale scopo la Fondazione si è determinata di vietare l’accesso al pubblico nelle ore 

pomeridiane. Comunica che nei mesi scorsi a causa del forte vento e dell’assenza della 

manutenzione straordinaria si è abbattuta una palma, fortunatamente nelle ore notturne. 

Successivamente, considerata l’assenza del personale comunale, afferente sia la figura di 

giardinieri che di custodi, la Fondazione si è determinata di vietare l’accesso al pubblico 

anche nelle ore antimeridiane, sottolineando che è stato fatto ogni tentativo per ricevere 

collaborazione da parte del Comune al fine di  mantenere il verde del sito, nonché 



salvaguardare il patrimonio del bene. Il tutto non ha avuto alcun riscontro da parte 

dell’Amministrazione attiva.  La dott.ssa Carollo, altresì, sottolinea che è carente anche 

l’aspetto afferente l’illuminazione e che servirebbe anche del personale che accompagni le 

scolaresche all’interno del museo e del parco. Il Presidente preso atto di quanto riferito si 

impegna affinché l’intera Commissione, con i propri mezzi a disposizione e per le proprie 

competenze, farà il possibile per risolvere il problema de quo. A questo punto la dott.ssa 

Carollo ringrazia i componenti della III Commissione consiliare, il supporto offerto dalla 

RE.SE.T. e dal dott. Musacchia Capoarea del  Settore Verde che quando sollecitati , ove 

possibile, sono intervenuti tempestivamente. Prima di congedarsi dalla dott.ssa Carollo, il 

presidente Caracausi, comunica alla stessa, che in data 30 novembre p.v., è confermato 

l’incontro in Commissione, con  l’ass. Marino, il dott. Musacchia e il presidente della 

RE.SE.T..  Infine  alle ore 11,30 il Presidente Caracausi chiude la seduta.  

LA SEGRETARIA      IL PRESIDENTE  

 Ornella Cuticchio      Paolo Caracausi 
 

        

   

 

 
 


